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支部 

回覧 

 

あしな支部・加茂支部が総会を開催！５月は支部総会の月 

備後の里から、施設の概要と相談活動について報告！ 

 

あしな支部：篠原支部長から「岸田

政権が大軍拡を進め、敵のミサイル

基地などをたたく反撃能力（敵基地

攻撃能力）で使用を想定する最新型

「ブロック５」米国製巡航ミサイル

「トマホーク」４００発を一括購入

（２０２３年度予算２１１１億円）

し、イージス艦に２０２４年度から

配備る事を決めたが、その予算は医

療・介護・福祉に使うべきだ。」と挨

拶を行いました。 

写真左：５月１日

第２１回あしな支

部総会 篠原和雄

支部長挨拶風景 

 

写真下：５月１０

日第２１回加茂支

部総会 猪原由美

子支部長挨拶風景 

その後に、「備後の里まなぐら」の津田施設長、小谷ケアマが、備後の里の事業内容の説

明と、介護関係で困った時は遠慮せず相談してほしい。班会にも呼んでください。と話さ

れました。そして総会の議事を行い、全会一致で承認されました。新しい班と加入があり

ました。２部として、松本委員の指導で「脳トレ」じゃんけんリレーを行い交流しました。 

 加茂支部：猪原淑子さんの司会で開会、猪原由美子支部長から「昨年までコロナ禍で活

動が出来なかった。生協５課題を達成したが、高齢化によって、担い手が少なくなってき

た。また、行事等への参加も、移動手段の困難があり課題である。」と挨拶を行った。そ

の後、「備後の里まなぐら南」の中務施設長と山田ケアマネが備後の里の事業内容の説明

と、介護関係で困った時は遠慮せず相談してほしい。班会にも呼んでください。と話され

ました。続いて、加茂支部の歌をみんなで合唱し、議事に移りました。支部長からまとめ

の報告、豊田幸枝さんから会計報告、松本恵子さんから会計監査報告、質疑に続いて、支

部長から２０２３年度活動方針案、会計から予算案、支部長から新役員案が提案され、全

会一致で承認されました。休憩の後、学習講演として、「アフガニスタンにおける、中村

哲先生の活動」のDVDを視聴しました。ロシア、アメリカが撤退したアフガニスタンで

の紛争を解決するには、生きていける糧をつくることが重要との判断から、７年をかけて

大きな川から水を大地に引き込む用水路の建設を行い、砂漠を緑豊かな畑にしました。住

民は銃から鍬に持ち替え、生きるすべを手に入れました。最後に、松浦恵子さんは、現地

では今でも、中村哲先生の意思を引き継ぎ頑張っています。と支援を訴えました。 




